



Brochure 2022


GRUPO
PHIMSA
COMERCIALIZADORA



GRUPO PHIMSA surgió de la necesidad de proveer productos de consumo para el cuidado de la higiene, debido a que pocas son las empresas que brindan todos estos servicios y productos en una misma, contamos con más de 3 mil productos, lo que nos convierte en una empresa integral que se puede amoldar a las necesidades de sus clientes.

Somos una Empresa 100% mexicana que opera de manera ininterrumpida desde hace más de 10 años, ubicada estratégicamente en la ciudad de Puebla con sucursal en Veracruz y representación en México D.F.

Nuestro objetivo principal es la comercialización y distribución de productos enfocados a la limpieza, higiénicos institucionales, desarrollos químicos, dispensadores, desechables, sistemas institucionales enfocados al empaque y servicio de limpieza institucional.

Con una extensa distribución en el mantenimiento y equipamiento de la industria hotelera, restaurantera y empresarial, así como de fábricas, hospitales, oficinas, centros de recreación, automotriz, comercio, instituciones educativas y gubernamentales.

Actualmente contamos con una amplia gama de productos de reconocimiento nacional e internacional representando marcas líderes en su ramo, lo que implica un gran compromiso de nuestra gente, así como la responsabilidad de obtener la satisfacción total del cliente al ser un proveedor integral.

Filosofía

Misión

Nuestro compromiso es brindar servicios con la máxima calidad y con la mejor atención al cliente.

Nuestros procesos internos y externos son eficientes, efectivos y confiables, apoyándonos en el uso de tecnología de vanguardia, logrando de esta manera una entera satisfacción de nuestros clientes.

Visión

Lograr el bienestar de nuestros clientes, brindándoles los servicios de una compañía confiable, siendo nuestro principal interés ser los líderes de nuestra región, ya que contamos con altos inventarios para cubrir necesidades en mayoreo y menudeo.

Nuestros valores son:

LIDERAZGO.- De nuestro personal, de nuestra empresa y de nuestras marcas.

INNOVACIÓN.- Haciendo la diferencia en nuestros productos.

LOGRO.- Obteniendo los mejores resultados en nuestra empresa.

RESPONSABILIDAD.- Respetando una serie de lineamientos y reglas, además de contribuir en el crecimiento y la armonía del entorno en el que nos desenvolvemos y con las personas que interactuamos.



Datos Generales

Practical Home & Industry Sanitary S.A. de C.V.
R.F.C. PH&-060531-LG7 Emiliano Zapata No 1012
Nave B Col Ampliación Momoxpan C.P. 72760
San Pedro Cholula Puebla

Tel: 01-222-284-33-77 / 01-222-296-68-89 /
01-222-403-50-66 Fax: 01-222-296-68-88 /
01-222-403-50-67

Email: ventas@phimsa.com /
pedro.crespo@phimsa.com /
luis.reyna@phimsa.com
Pagina Web: www.phimsa.com

VERACRUZ
Calle 3 Núm. 430 casi esquina con
Galeana Col. Pedro I. Mata, Veracruz
Veracruz.

CDMX
Primera Cerrada de la Av. del Imán Mz3
L-12 Pedregal de la Zorra, Delegación Coyoacán
CDMX.

Actualmente brindamos atención a los estados de
Tlaxcala, Morelos y Oaxaca.



Equipo de Trabajo

En GRUPO PHIMSA creemos en el valor de la gente, para nosotros el capital humano es el principal agente de eficiencia y cambio, por ello contamos con personal altamente capacitado y con amplia experiencia en el ramo, que le asesoraran a encontrar los mejores productos de acuerdo a sus necesidades, así como el mejor presupuesto.

También conocemos la necesidad y urgencia que requieren nuestros clientes, por tal motivo contamos con un parque vehicular considerable para que nuestras entregas siempre estén en tiempo en los almacenes de nuestra apreciable clientela.



SERVICIOS

- Atención personalizada a las necesidades de los clientes.
- Catálogo de acuerdo a las necesidades del cliente.
- Apoyo en certificaciones.
- Asesoría profesional.
- Visitas periódicas.
- Soporte técnico.
- Capacitaciones.



Principales Marcas



Fabricantes y comercializadora de higiénicos institucionales y cuidados de la higiene familiar cuenta con las siguientes marcas: Kleenex, Escudo, Pétalo, Scott, Kimcare, Blumen, Kimlark, Marli, Marli línea Ecológica, Sanitas, Wypall, Kimtech, Kimberly Clark.



Creadores de diversos químicos de uso institucional en los cuales se utiliza tecnología en la vida diaria, junto con discos de pulidos para pisos, tapetes y tiras anti derapantes entre otros productos. Cuenta con fibras de uso general de la marca Scotch-Brite



Fabricante de cestos y contenedores de residuos, reciclaje y recolección, así como carros de limpieza, y diversas herramientas de limpieza con materiales.



Promueven sistemas eficientes e innovadores que ayudan a minimizar los riesgos de contaminación cruzada en las organizaciones.



Fabricante de una amplia variedad de productos de papel y dispensadores para uso comercial e industrial, sus productos son caracterizado por el ahorro frente a productos convencionales.



Expertos en crear atmosferas, cuentan con una gran variedad de productos y fragancias.

Principales Marcas



Sistemas innovadores de alta calidad, enfocados en la reducción de costos dentro de las instalaciones de los usuarios finales. Sus insumos se caracterizan por una alta absorción y resistencia, y los despachadores por sistemas que controlan el uso y protegen al consumible del contacto y contaminación.



Empresa multinacional dedicada a la producción, comercialización y distribución de Sistemas y Equipos de Higiene y Limpieza Profesional, con más de 30 años de presencia en los mercados internacionales y con implantación en más de 80 países de los cinco continentes.



Es una sociedad basada en la riqueza de calidad y valores, y en la vasta experiencia y conocimiento de la industria de la limpieza y de las instituciones que ambas organizaciones han acumulado tras muchos años en el sector de la hostelería y de la sanidad.



Fabricante de cepillos, escobetas, mops, trapeadores, y toda clase de herramientas especializadas para la limpieza profesional e industrial. Pionera en la fabricación de cepillos especializados para la industria.



UN PROVEEDOR
MUCHAS
SOLUCIONES



GRUPO
PHIMSA
COMERCIALIZADORA